

Château-Landon - Souppes

« Objectif emploi », deuxième édition

En direct avec les recruteurs

« Objectif emploi », le salon dédié à l'emploi proposé par la communauté de communes Gâtinais-Val de Loing a, pour sa deuxième édition, remporté un vif succès.

Le nombre de professionnels d'accompagnement est passé de 13 l'année dernière à 20 cette année. Quant aux entreprises, leur nombre a pratiquement doublé passant de 14 à 27.

Ces chiffres confirment le rôle essentiel joué par cette initiative avec plus de 400 offres d'emploi à la clé et dont le but est de créer un contact direct entre demandeurs d'emploi et recruteurs avec en parallèle des informations et des aides.

Des difficultés de recrutement

« La tenue de ce salon de l'emploi cadre parfaitement avec la compétence de développement économique de la communauté de communes » avance Jean-Jacques Hiest, président de Gâtinais-Val de Loing. « La réussite de ce rendez-vous ne peut se faire sans la participation des organismes d'aide à l'emploi et des entreprises ».

Parmi ces dernières, Gainoplast qui fabrique des tubes et profilés plastiques depuis 1972 en France et qui fait face à des difficultés de recrutement. Sa présence à ce même salon l'année dernière n'a pas été fructueuse. Le besoin se fait ressentir encore plus, car la société envisage de s'installer dans de nouveaux locaux plus spacieux, toujours dans la région. « On a be-



Une fréquentation en hausse et des entreprises plus nombreuses.

soin de nouveaux collaborateurs, sinon notre production et notre évolution sont freinées » confie Mohsen Nouri, responsable du site sulpicien.

Reverso, une agence d'interim montargoise, n'a pas hésité à franchir les limites du département pour venir tenter de trouver du personnel pour un important client local. « Notre but est de satisfaire notre client » explique le gérant, Olivier David. La large communication engagée par l'interco a fait venir même des structures inattendues, comme l'association Guides et Scouts d'Europe (lire ci-dessous).

Antoine Carducci, chargé de mission auprès de la Chambre de Commerce et d'Industrie, a rappelé le dispositif Entreprendre au

Cœur des Territoires, dont l'objectif est d'accompagner les demandeurs d'emploi et les porteurs de projets. Il a cité l'exemple d'une personne qui projette l'ouverture d'une librairie et qui pourrait aisément bénéficier de cette aide.

A ses côtés, 19 autres organismes de diverses compétences étaient présents pour informer les visiteurs venus très nombreux.

La municipalité sulpicienne a dépêché une chargée de mission pour promouvoir le dispositif « Mon Centre-Bourg a un Incroyable Commerce » dont le marathon créatif de 36 heures se tiendra les 9 et 10 juin.

L'organisation de ce salon aussi utile qu'impératif a été réussie grâce à l'impli-

cation de Virginie Cornée, responsable du service développement économique, épaulée par une équipe composée de personnels des autres services et qui ont été jusqu'à programmer des ateliers de sophrologie animés par Gwénaëlle Brassart et qui concernent la recherche d'emploi et la préparation aux entretiens d'embauche.

Les échanges toujours constructifs révèlent aussi bien les richesses que les faiblesses et aident à mieux cibler les actions. C'est à partir de constats que ce genre d'initiatives a pu voir le jour. La date a été judicieusement choisie au printemps pour favoriser le recrutement de saisonniers en été prochain et la prise de contacts avec des étudiants en fin de cursus.

Les Guides et Scouts proposent des postes

L'association des Guides et Scouts d'Europe, basée à Château-Landon, était présente pour une première participation au salon de l'emploi. En plus d'être une école de vie en pleine nature, le scoutisme est une méthode actuelle et intégrale qui permet de répondre, aux côtés des familles, aux défis éducatifs d'aujourd'hui.

Logistique, informatique, gestion

Par le jeu et la vie dans la nature, la méthode scout contribue à la croissance humaine et spirituelle des jeunes qui seront demain des adultes fiers de leur foi, des citoyens actifs toujours prêts à servir.

Pour mener à bien son activité, l'association compte 27 salariés au service d'une structure de 7.000 bénévoles-encadrants et revendique 35.000 adhérents, dont 27.000 enfants. « On espère



Sur le stand, Nicolas Maillard en chemise bleue.

trouver des candidats, car on a besoin de monde surtout en logistique, mais aussi en informatique et création graphique, gestion administrative (comptabilité, secrétariat...)» avance Nicolas Maillard, directeur des opérations.

Contact. 01.64.45.53.60.

Souppes en deux mots

La réhabilitation du quartier Bellevue avance

Le 5 avril une visite de terrain avait lieu à la résidence Bellevue à Souppes. Le maire Pierre Babut, le sous-préfet Thierry Mailles et des représentants du député, des services de la Direction départementale des territoires (DDT) et du bailleur social Habitat 77 réfléchissent ensemble à améliorer la vie des habitants du quartier. « Nous travaillons depuis plus de deux ans sur le sujet, mais le gros du travail reste à faire face aux problèmes structurels des bâtiments et du manque d'investissement global sur la résidence depuis trop longtemps », souligne Martin Tricard, conseiller délégué chargé de la démocratie participative et de la citoyenneté. Une réhabilitation totale devra avoir lieu selon des modalités encore à fixer.



« Les projets sont ambitieux, le laisser-aller est terminé », commente l'élu en remerciant les résidents qui ont ouvert leur porte à la délégation et participent à faire remonter les doléances des riverains. « Le sous-préfet et les agents de la DDT ont pu mesurer l'urgence d'agir sur ce quartier et l'état d'abandon dans lequel il se trouve », a indiqué le maire. « Nous nous orienterions vers une reconstruction progressive en relogant les habitants au fur et à mesure des reconstructions. L'État étant désormais dans la boucle, on peut espérer un financement d'État pour assister Habitat 77 dans cette solution », ajoute Pierre Babut.

La Sécu sur la toile et en débat

Le film « La Sociale » de Gilles Perret a été projeté le 7 avril, au bar-tabac la République à Souppes. Une première pour l'établissement. Le thème en rapport avec l'histoire et le fonctionnement de la Sécurité sociale a suscité un débat et de nombreux échanges entre les participants. Stéphanie Treillet, économiste, enseignante-chercheuse et Martin Tricard, professeur d'histoire en charge de la spécialité sciences politiques au lycée Bezout, ont animé la soirée que beaucoup ont trouvée très constructive.



Réunion publique sur le projet de territoire

Le SCOT, schéma de cohérence territoriale, est le document qui définit les grandes orientations d'aménagement de l'espace sur un périmètre regroupant les 42 communes des Communautés de communes du Pays de Nemours et Gâtinais-Val de Loing. C'est aussi le cadre de référence pour les PLU et les cartes communales de chaque commune qu'il couvre, qui réglementent les autorisations d'urbanisme (permis de construire, permis d'aménager...). Le Syndicat mixte d'études et de programmation, SMEP Nemours-Gâtinais, qui l'élabore organise une réunion publique sur le thème « diagnostic et enjeux - projet de territoire », mardi 25 avril, de 18 à 20 heures à salle du conseil de la mairie de Souppes.

Soirée années 80

Souppes en Folie organise une soirée années 80 samedi 22 avril, de 20 heures à 3 heures à la salle des fêtes de Chaintreaux. Tarif : 8 € sur place ou 5 € en prévente sur helloasso.com et gratuit pour les moins de 12 ans. Boissons et snacks.

Rencontres jardinages le 28 avril

Reprise des rencontres des Amis des jardiniers de la section de l'ALC. La prochaine aura lieu le vendredi 28 avril à 18 heures à la Passerelle anciens locaux d'Olivers Mano (derrière le Mille Club). Une opportunité pour les passionnés du jardin expérimentés ou débutants pour échanger des idées, des expériences et profiter de judicieux conseils. Il sera question des travaux de jardinage à prévoir en mai. Entrée libre.

Marché aux fleurs le 6 mai

La 28^e édition du marché aux fleurs aura lieu le samedi 6 mai de 9 à 18 heures, Place de la République. Organisé par la section de l'ALC Les Amis des Jardiniers, ce marché aux fleurs, artisanat et produits du terroir réunira de nombreux exposants, dont des pépiniéristes et des horticulteurs. Restauration sur place.

Du théâtre à la médiathèque

La médiathèque et la troupe Les Tréteaux de la Pleine Lune donnent rendez-vous samedi 29 avril à partir de 14 heures pour une représentation inédite d'Othello (« Les histoires de l'Oncle Will : Othello »). Plus d'informations au 01.64.29.70.49.

Chaintreaux

Samedi 29 avril Fête de Saint Isidore

Le secteur paroissial de Lorrez-le-Bocage organise la Fête de Saint Isidore samedi 29 avril avec la participation des Vieux Papiers, de l'ADESEL et de la mairie.

À 11 h 45, navette pour les participants entre le parking (près de l'église) et l'ancienne église de Lagerville. Le rendez-vous est à l'arrêt du bus de l'église. À midi, repas champêtre dans l'ancienne église de Lagerville (apporter ses couverts, des

plats à partager, salés et sucrés, boissons). À 15 heures, procession derrière la statue de Saint Isidore et aux côtés des agriculteurs avec une remorque pour les enfants et bénédiction des champs. Bénédiction des agriculteurs et de leurs tracteurs sur le parvis de l'église et goûter. Messe en l'église Saint Pierre et Paul à 16 h 30. À l'issue de la messe, un apéritif fraternel sera offert.

POLIGNY

PARENTS D'ÉLÈVES. L'association a remis un chèque de 3.000 € à l'école pour participer au financement du voyage scolaire en bord de mer, pour la classe de CM1 et CM2 en mai.

BRANSLÉS

VIDE-GRENIERS. L'association Bransles animations loisirs l'organise lundi 1^{er} mai, de 6 à 18 heures. Buvette et restauration, rens. 06.37.30.96.03.

Château-Landon - Souppes

« Objectif emploi », deuxième édition

En direct avec les recruteurs

« Objectif emploi », le salon dédié à l'emploi proposé par la communauté de communes Gâtinais-Val de Loing a, pour sa deuxième édition, remporté un vif succès.

Le nombre de professionnels d'accompagnement est passé de 13 l'année dernière à 20 cette année. Quant aux entreprises, leur nombre a pratiquement doublé passant de 14 à 27.

Ces chiffres confirment le rôle essentiel joué par cette initiative avec plus de 400 offres d'emploi à la clé et dont le but est de créer un contact direct entre demandeurs d'emploi et recruteurs avec en parallèle des informations et des aides.

Des difficultés de recrutement

« La tenue de ce salon de l'emploi cadre parfaitement avec la compétence de développement économique de la communauté de communes » avance Jean-Jacques Hiest, président de Gâtinais-Val de Loing. « La réussite de ce rendez-vous ne peut se faire sans la participation des organismes d'aide à l'emploi et des entreprises ».

Parmi ces dernières, Gainoplast qui fabrique des tubes et profilés plastiques depuis 1972 en France et qui fait face à des difficultés de recrutement. Sa présence à ce même salon l'année dernière n'a pas été fructueuse. Le besoin se fait ressentir encore plus, car la société envisage de s'installer dans de nouveaux locaux plus spacieux, toujours dans la région. « On a be-



Une fréquentation en hausse et des entreprises plus nombreuses.

soin de nouveaux collaborateurs, sinon notre production et notre évolution sont freinées » confie Mohsen Nouri, responsable du site sulphicien.

Reverso, une agence d'intérim montargoise, n'a pas hésité à franchir les limites du département pour venir tenter de trouver du personnel pour un important client local. « Notre but est de satisfaire notre client » explique le gérant, Olivier David. La large communication engagée par l'interco a fait venir même des structures inattendues, comme l'association Guides et Scouts d'Europe (lire ci-dessous).

Antoine Carducci, chargé de mission auprès de la Chambre de Commerce et d'Industrie, a rappelé le dispositif Entreprendre au

Cœur des Territoires, dont l'objectif est d'accompagner les demandeurs d'emploi et les porteurs de projets. Il a cité l'exemple d'une personne qui projette l'ouverture d'une librairie et qui pourrait aisément bénéficier de cette aide.

A ses côtés, 19 autres organismes de diverses compétences étaient présents pour informer les visiteurs venus très nombreux.

La municipalité sulphicienne a dépêché une chargée de mission pour promouvoir le dispositif « Mon Centre-Bourg a un Incroyable Commerce » dont le marathon créatif de 36 heures se tiendra les 9 et 10 juin.

L'organisation de ce salon aussi utile qu'impératif a été réussie grâce à l'impli-

cation de Virginie Cornée, responsable du service développement économique, épaulée par une équipe composée de personnels des autres services et qui ont été jusqu'à programmer des ateliers de sophrologie animés par Gwénaëlle Brassart et qui concernent la recherche d'emploi et la préparation aux entretiens d'embauche.

Les échanges toujours constructifs révèlent aussi bien les richesses que les faiblesses et aident à mieux cibler les actions. C'est à partir de constats que ce genre d'initiatives a pu voir le jour. La date a été judicieusement choisie au printemps pour favoriser le recrutement de saisonniers en été prochain et la prise de contacts avec des étudiants en fin de cursus.

Les Guides et Scouts proposent des postes

L'association des Guides et Scouts d'Europe, basée à Château-Landon, était présente pour une première participation au salon de l'emploi. En plus d'être une école de vie en pleine nature, le scoutisme est une méthode actuelle et intégrale qui permet de répondre, aux côtés des familles, aux défis éducatifs d'aujourd'hui.

Logistique, informatique, gestion

Par le jeu et la vie dans la nature, la méthode scout contribue à la croissance humaine et spirituelle des jeunes qui seront demain des adultes fiers de leur foi, des citoyens actifs toujours prêts à servir.

Pour mener à bien son activité, l'association compte 27 salariés au service d'une structure de 7.000 bénévoles-encadrants et revendique 35.000 adhérents, dont 27.000 enfants. « On espère



Sur le stand, Nicolas Maillard en chemise bleue.

trouver des candidats, car on a besoin de monde surtout en logistique, mais aussi en informatique et création graphique, gestion administrative (comptabilité, secrétariat...)» avance Nicolas Maillard, directeur des opérations.

Contact. 01.64.45.53.60.

Souppes en deux mots

La réhabilitation du quartier Bellevue avance

Le 5 avril une visite de terrain avait lieu à la résidence Bellevue à Souppes. Le maire Pierre Babut, le sous-préfet Thierry Mailles et des représentants du député, des services de la Direction départementale des territoires (DDT) et du bailleur social Habitat 77 réfléchissent ensemble à améliorer la vie des habitants du quartier. « Nous travaillons depuis plus de deux ans sur le sujet, mais le gros du travail reste à faire face aux problèmes structurels des bâtiments et du manque d'investissement global sur la résidence depuis trop longtemps », souligne Martin Tricard, conseiller délégué chargé de la démocratie participative et de la citoyenneté. Une réhabilitation totale devra avoir lieu selon des modalités encore à fixer.



« Les projets sont ambitieux, le laisser-aller est terminé », commente l'élu en remerciant les résidents qui ont ouvert leur porte à la délégation et participent à faire remonter les doléances des riverains. « Le sous-préfet et les agents de la DDT ont pu mesurer l'urgence d'agir sur ce quartier et l'état d'abandon dans lequel il se trouve », a indiqué le maire. « Nous nous orienterions vers une reconstruction progressive en relogant les habitants au fur et à mesure des reconstructions. L'état étant désormais dans la boucle, on peut espérer un financement d'État pour assister Habitat 77 dans cette solution », ajoute Pierre Babut.

La Sécu sur la toile et en débat

Le film « La Sociale » de Gilles Perret a été projeté le 7 avril, au bar-tabac la République à Souppes. Une première pour l'établissement. Le thème en rapport avec l'histoire et le fonctionnement de la Sécurité sociale a suscité un débat et de nombreux échanges entre les participants. Stéphanie Treillet, économiste, enseignante-chercheuse et Martin Tricard, professeur d'histoire en charge de la spécialité sciences politiques au lycée Bezout, ont animé la soirée que beaucoup ont trouvée très constructive.



Réunion publique sur le projet de territoire

Le SCOT, schéma de cohérence territoriale, est le document qui définit les grandes orientations d'aménagement de l'espace sur un périmètre regroupant les 42 communes des Communautés de communes du Pays de Nemours et Gâtinais-Val de Loing. C'est aussi le cadre de référence pour les PLU et les cartes communales de chaque commune qu'il couvre, qui réglementent les autorisations d'urbanisme (permis de construire, permis d'aménager...). Le Syndicat mixte d'études et de programmation, SMEP Nemours-Gâtinais, qui l'élabore organise une réunion publique sur le thème « diagnostic et enjeux - projet de territoire », mardi 25 avril, de 18 à 20 heures à salle du conseil de la mairie de Souppes.

Soirée années 80

Souppes en Folie organise une soirée années 80 samedi 22 avril, de 20 heures à 3 heures à la salle des fêtes de Chaintreaux. Tarif : 8 € sur place ou 5 € en prévente sur helloasso.com et gratuit pour les moins de 12 ans. Boissons et snacks.

Rencontres jardinages le 28 avril

Reprise des rencontres des Amis des jardiniers de la section de l'ALC. La prochaine aura lieu le vendredi 28 avril à 18 heures à la Passerelle anciens locaux d'Olivers Mano (derrière le Mille Club). Une opportunité pour les passionnés du jardin expérimentés ou débutants pour échanger des idées, des expériences et profiter de judicieux conseils. Il sera question des travaux de jardinage à prévoir en mai. Entrée libre.

Marché aux fleurs le 6 mai

La 28^e édition du marché aux fleurs aura lieu le samedi 6 mai de 9 à 18 heures, Place de la République. Organisé par la section de l'ALC Les Amis des Jardiniers, ce marché aux fleurs, artisanat et produits du terroir réunira de nombreux exposants, dont des pépiniéristes et des horticulteurs. Restauration sur place.

Du théâtre à la médiathèque

La médiathèque et la troupe Les Tréteaux de la Pleine Lune donnent rendez-vous samedi 29 avril à partir de 14 heures pour une représentation inédite d'Othello (« Les histoires de l'Oncle Will : Othello »). Plus d'informations au 01.64.29.70.49.

Chaintreaux

Samedi 29 avril Fête de Saint Isidore

Le secteur paroissial de Lorrez-le-Bocage organise la Fête de Saint Isidore samedi 29 avril avec la participation des Vieux Papiers, de l'ADESEL et de la mairie.

À 11 h 45, navette pour les participants entre le parking (près de l'église) et l'ancienne église de Lagerville. Le rendez-vous est à l'arrêt du bus de l'église. À midi, repas champêtre dans l'ancienne église de Lagerville (apporter ses couverts, des

plats à partager, salés et sucrés, boissons). À 15 heures, procession derrière la statue de Saint Isidore et aux côtés des agriculteurs avec une remorque pour les enfants et bénédiction des champs. Bénédiction des agriculteurs et de leurs tracteurs sur le parvis de l'église et goûter. Messe en l'église Saint Pierre et Paul à 16 h 30. À l'issue de la messe, un apéritif fraternel sera offert.

POLIGNY

PARENTS D'ÉLÈVES. L'association a remis un chèque de 3.000 € à l'école pour participer au financement du voyage scolaire en bord de mer, pour la classe de CM1 et CM2 en mai.

BRANSLÉS

VIDE-GRENIERS. L'association Bransles animations loisirs l'organise lundi 1^{er} mai, de 6 à 18 heures. Buvette et restauration, rens. 06.37.30.96.03.